

Настоящий сайт является объектом авторского права, исключительные права, на использование которого принадлежат Компании ООО «Строн Холдинг». Копирование, размножение, распространение, перепечатка (целиком или частично), или иное использование материала без письменного разрешения автора не допускается. Любое нарушение прав автора будет преследоваться на основе российского и международного законодательства. Свободное и безвозмездное использование любых материалов, входящих в состав настоящего сайта, ограничено использованием в личных целях и использованием в случаях, указанных в статье 1274 ГК РФ. Использование материалов, статей, входящих в состав настоящего сайта, на основании пункта 3 части 1 статьи 1274 ГК РФ не допускается. Нарушение вышеуказанных положений является нарушением авторских прав и влечет наступление гражданской, административной и уголовной ответственности в соответствии с действующим законодательством, Статья 1299 ГК РФ (Технические средства защиты авторских прав).

© 2020, «Plandi.ru», Все права защищены © Копирование, размножение, распространение, перепечатка (целиком или частично), или иное использование материала без письменного разрешения автора не допускается.

This website is the subject of literary property, the exclusive rights to use which belong to the Company of LLC "Stron Holding". Copying, reproduction, distribution, reprint (wholly or partly), or other use of the material without the written permission of the author is not allowed. Any violation of the author's rights will be prosecuted on the basis of Russian and international legislation. The free and gratuitous use of any materials included in this site is limited to use for personal purposes and use in the cases specified in Article 1274 of the Civil Code of the Russian Federation. The use of materials and articles included in this site on the basis of paragraph 3 of Part 1 of Article 1274 of the Civil Code of the Russian Federation is not allowed. Violation of the above provisions is a violation of copyright and entails civil, administrative and criminal liability in accordance with the current legislation, Article 1299 of the Civil Code of the Russian Federation (Technical means of copyright protection).

© 2020, "Plandi.ru", All rights reserved © Copying, reproduction, distribution, reprint (wholly or partly), or other use of the material without the written permission of the author is not allowed.